

18.8.2025 Politische Verfolgung in Deutschland

in allen Politikerreden wird „unsere freiheitlich demokratische Grundordnung“ auf das Höchste gelobt und der Bevölkerung suggeriert, bei uns herrscht wahre Demokratie und wir sind ein Vorbild für alle Staaten der Welt.

Leider steht diese Aussage im absoluten Widerspruch zum krassen Geschehen in der BRD. So finden bei uns in höchstem Maße politische Verfolgungen systemkritischer Personen – früher ein Merkmal faschistischer und kommunistischer Systeme – statt. Ja, sie haben richtig gehört: In der BRD werden systemkritische Menschen und Gruppen politisch verfolgt.

Ein ungeheurer Skandal!

Und wieder einmal sind die willigen Helfer – wie schon oft in der Geschichte – die Staatsanwälte und Gerichte. Bei den Staatsanwälten ist dies nicht verwunderlich, denn sie sind durch das politische Justizministerium – meist besetzt durch deutschlandfeindliche Politiker - weisungsbefugt.

Die Gerichte haben vielfach ihre Neutralität aufgegeben, sie haben sich zu einer Marionetten-Justiz degeneriert, weil den Richtern unter Umständen Karriere-Nachteile oder gar Strafverfolgung drohen, wenn sie das falsche Urteil aussprechen.

So geschehen beim Weimarer Familienrichter Christian Dettmar. Er entschied während der Corona-Maßnahmen im Sinne der Gesundheit von Kindern gegen die seinerzeit angeordnete Maskenpflicht an zwei Schulen!

Seine Strafe: Berufsverbot und Verlust seiner Pensionsansprüche!

Darüber hinaus gibt es hunderte Ärztinnen und Ärzte, die im Sinne ihre Patienten ein Attest zum Nichttragen einer Maske ausgestellt hatten. Dieses wurde kurzerhand als Ausstellung eines falschen Gesundheitszeugnisses interpretiert und oftmals mit mehrjährigen Strafen geahndet, obwohl alle Studien weltweit die Nichtwirksamkeit des Maskentragens eindeutig belegen – und dieses war schon während der Corona-Maßnahmen allseits bekannt!

Auch gegen nichtmedizinische Kritiker wie zum Beispiel Dr. Rainer Füllmich wurde eine fast vierjährige Haftstrafe verhängt. Das Vergehen: Aufklärung und Widerstand gegen die Corona-Maßnahmen durch seinen Corona-Ausschuss. Vor Gericht wurde er – für alle System-Kritiker abschreckend – wie ein Schwerverbrecher in Hand- und Fußketten vorgeführt!

Ein besonders krasser Fall liegt gegen Michael Ballweg vor. Er ist der Initiator der Querdenker-Bewegung und hat hunderttausende gegen die Corona-Maßnahmen protestierende Menschen auf die Straßen gebracht. Das war dem politischen System zu gefährlich und gegen ihn wurde eine Hetzjagd mit Hilfe der öffentlich-rechtlichen Medien, Staatsanwaltschaften und Steuerbehörden eröffnet.

Er saß circa 9 Monate in Haft und sein privates Vermögen wurde konfisziert. Letztlich stellten sich alle Vorwürfe des Betrugs und Steuerhinterziehung in 9500 Fällen als haltlos heraus. Die einzige festgestellte Schuld: Zwei Kleinteile wurden nicht ordentlich versteuert mit einem Steuer-Schaden von knapp zwanzig Euro. Die Rückgabe seines privaten Vermögens, ca. 200.000 Euro, obwohl vom Gericht verfügt, wird von der Staatsanwaltschaft bis heute verweigert!

Ein Riesen-Skandal und eine Blamage für die Staatsanwaltschaft!

Und dass das Vorgehen der Staatsanwaltschaft Methode hat und nicht ungewöhnlich ist, bestätigt zum Beispiel ein früherer Richter am Landgericht Stuttgart namens Frank Fahsel in einem Leserbrief in der Süddeutschen Zeitung vom April 2008. Er schrieb seinerzeit:

„Ich habe unzählige Richterinnen und Richter, Staatsanwältinnen und Staatsanwälte erleben müssen, die man schlicht „kriminell“ nennen kann. Ich habe ebenso unglaubliche wie unzählige, vom System organisierte Rechtsbrüche und Rechtsbeugungen erlebt, gegen die nicht anzukommen war, weil sie systemkonform sind. Wenn ich an meinen Beruf zurückdenke - ich bin im Ruhestand - dann überkommt mich ein tiefer Ekel vor Meinesgleichen.“

Soweit diese Aussage eines ehemaligen Richters.

Sehr geehrte Damen und Herren, zum aktuellen Skandal-Prozess um Michael Ballweg möchten wir Ihnen nachfolgend einen sehr sehenswerten Video-Beitrag von Professor Hombach vorstellen, der als Prozessbeobachter bestens über diesen Unrechts-Prozess berichten kann und die Machenschaften von Justiz, Medien, Steuerbehörden und der von der Politik finanziell unterstützten links-faschistischen ANTIFA-Bewegung aufklärt.

Spätestens nach diesem Bericht sollte Ihnen klar sein, dass der Einfluss der gegenwärtigen Unrechts-Parteien auf unser Justiz-System drastisch gestutzt werden muss.

Als Partei die Basis setzen wir uns für die Abschaffung der Weisungsgebundenheit von Staatsanwälten und für eine absolut unabhängige Gerichtsbarkeit ein.

Wir bedanken uns schon jetzt für Ihre Aufmerksamkeit und wünschen ihnen einen friedvollen Tag!